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1
自然がきれいで、走りやすいコースも多く楽しかったです。

2
あんぱんがもらえたのがうれしかった。

3
気温が高く、かなり暑かったのでもう少し涼しい時期に走れるともっといいなと思いました。

4
初めて参加し、ＣＰを進むにつれ、本気モードになり、ゲームの楽しさがわかりました。ありがとうございました。

5
椿井城！登った道が藪漕ぎで、かつ総員武装（トゲつき）していた。血だらけになり、まさに城攻め！！

6
弘法の井戸！看板なく、ウロついて探し出した時の喜びときたらなかった。

7
61⇒53　ひと山ほぼ全山廃道。ＯＭＭもかくやという藪漕ぎしまくり。人里に出た時の嬉しさときたら♪

8
なんと晴天！！雨覚悟だったので嬉しかったです。晴天の中生駒の山、街、満喫しました。

9
ＯＭＭよりものすごい藪漕ぎ。終わってみれば「楽しかった！」です。

10
最中は泣きそうでしたが・・・まさに血と涙な道中でしたが、念願のメジャー大会初！！優勝☆嬉しいです。わーい。

11
神奈川からはるばる来ましたが、法隆寺も有名な寺も前を素通りでした(笑)また来年はゆっくりきます。

12
前日のイベントも最高でした！素晴らしい2日間をありがとうございました。感謝です。

13
ちがやさん、佐藤光子さんのプレゼンターでよかった。テンポよく進みました。ひきこまれました。

14
足が痛くて走りきれなかったのが悔やまれる・・・。

15
この参加者数ならもっと統制を取らないとスタート大変でしたね。

16
交通ルールを守らない方を時々見かけました。これからも開催できるようにルールを守ることをお互いに強く意識したいです。

17
天気が良すぎてしんどかったです。生駒は連続で参加していて楽しかったので、次回も楽しみにしています。

18
地図が難しかったので、山がまったくわからなかった。でも楽しかった。

19
なかなか見つからないポイントがあって楽しかったです。

20
住宅街の古墳や、山の中の石仏など歴史を感じさせるＣＰがあり、見つけるだけでなく歴史も感じることができ良かったです。

21
初めてフォトロゲに参加しました。山の中では「これは道か？」という道を行ったり、迷ったり。そしてＣＰを発見したときの嬉しさは格別でした。

22
とにかく面白かったです。また体力をつけていっぱいＣＰを取りに行きたいです。

23
去年も参加させて頂き、本当に楽しかったので今年も参加させて頂きました。去年よりも参加チームが増えていたような。。。

24
今年も去年同様3位に入賞できてうれしかったです。

25
準備が本当に大変だと思います。（色々細かくて。。。）スタッフの皆さまのお陰で楽しい1日を過ごすことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。

26
本当にありがとうございました。

27
楽しかった。3年連続出場させてもらってます。おかげさまで3年入賞しています。段々レベルも高くなり、来年は入賞微妙ですが。。。

28
来年も楽しく参加させて頂きます。

29
95点、、行けることは出来なかったですが、どんなハードなところか楽しみです。

30
ラッキーガーデンのアイスティ　きれてて悲しかった・・・。

31
山ロゲと街ロゲが合わさってるのが楽しかったです。

32
95に行くつもりが、37へ。。。

33
生駒の水、嬉しかったです。参加賞もたくさんあって嬉しいです。

34
いろんなポイントを作ってくれて、ほんとに楽しいロゲでした。

35
佐藤さんや間瀬さんを呼んでいただいたり、スタッフの方の大会を成功させようとしているのが伝わってきました。ありがとうございました。

36
メジャー大会ではじめて優勝しました！街ロゲだけでなく、トレイル、藪漕ぎありで生駒のエリア100％楽しめました。

37
「道が廃道になってた」とかクレームがあるかもしれませんが、これこそナビゲーションスポーツだと思います。

38
良い天気に恵まれて楽しかったです。遊園地以外は来たことが無かったので、たくさん回れて良かったです。ペアの人が頼もしかったです。

39
非常に良い天気で暑かったけど、楽しくやりがいがありました。ペアを組んだ人が良かったです。

40
両足つって大変でしたが、面白かったです。また来年頑張ります。

41
今回は南にずれたと言う事で前回と違って新鮮でした。楽しく参加できました。

42
ロゲイニング5回目ですがなめてました。。。出直してきます。また岐阜から参加します！

43
アイスティーがバツグンにおいしかった！生駒はおもてなしポイントが多くて良い。

44
暑かった

45
難しくておもしろかった。今回は作戦失敗なので、リベンジしたい。雨が降らなくてよかった。

46
初参加でしたが、楽しく山、ロード走らせて頂きました。来年も参加します。

47
うつ伏せ地蔵、あれはちょっとコースとしてきつすぎです。正しいルートで行ったとしても非常に危険。雨の事を考えるとぞっとします。

48
山道でも、もう少し整備された山道のＣＰにすべきです。

49
うつ伏せ地蔵で2回遭難しかけました。。。ロードでもう少し勝負するべきだったかも。ちょっと危ないです。

50
57から東生駒にどうしても行けなかった。しかし、矢田丘陵遊歩道の1時間は楽しかった。生駒駅の水飲み場は3Ｆです。

51
山の中で迷子になった。。。

52
是非また参加したいと思います。楽しかったです。

53
ＣＰがすごくばらけていていじわるだった（ほめてます。）

54
95がすごかった。見つかって嬉しかった。

55
とにかく楽しかった。食べ物屋さんのポイントを増やしてほしい。

56
大会運営ご苦労様です。

57
初フォトロゲ、とても楽しめました！！95がさんざん探して見つからなくて悔しかったです。

58
作戦の重要さを感じました。また参加したいです。

59
集合場所が駅から近くてよい。入浴施設が近くにあるとなおよい。

60
クッキーやパンのプレゼントもあり、嬉しかったです。
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61
広いエリアですごく良かったです。もっとグルメエリア、ポイントがあればなお嬉しいです。

62
地図に電線等のランドマークがあるとわかりやすかった。

63
地図に送電線や神社等のマークを入れてほしい。

64
楽しかった、暑かった。95見つけられず悔しかった。

65
参加賞、多くは望みません。こんなにあるの素敵です。

66
集合場所が駅からアクセス良かったでとても良いです。おもてなしポイントもあって良い。大会の進行もスムーズで良かった。また来年も来たいです。

67
フォトロゲ自体が初めての体験だったのですが、皆とわいわいしながらとっても楽しかったです。

68
暑かったけど、ほんとに楽しかったです。

69
とっても楽しかったです。

70
暑かったですが、山もあり、街中もあって楽しめました。

71
アップダウンがあり、しんどいところもありましたが、楽しかったです。

72
初参加、しんどかった。

73
適度にアップダウンがあり、楽しかったです。

74
集合場所が駅から近くて良かった。近くに温泉等入浴施設があればなお良かった。

75
楽しませてもらいありがとうございました。

76
最後にせんと君がおでむかえしてくれて嬉しかったです。

77
アップダウンが激しく、もっと体力をつけて参加した方が楽しめたなぁ、と少し残念でしたがポイントにいろいろプレゼントがあり、とても楽しかったです。

78
フォトロゲは2回目でしたが、チームのみんなと協力してとても楽しくあっという間の5時間でした。

79
アットホームで楽しく走れる大会を大切に！これからもお願いします。

80
フォトロゲはとっても楽しかった。次回は山を走りたい。

81
山のコースが楽しかった。

82
とても素晴らしい大会だった。

83
楽しかったです。

84
当初の策を変えてしまった結果、難ポイントにつかまってしまいました。基本の大切さを再認識しました。

85
生駒の街はあまり知らなかったので、楽しみにしていました。今回は95を取りたくて時間を使ってしまい、あまり回れず残念です。また次回頑張ります！

86
思った以上に難しかったけど、楽しかった。あまり回れなかったので、次回リベンジしたい！（もっと山に行けるように！）

87
せんとくんが迎えてくれたのも嬉しいし、市長さんが毎年参加されているのがＧＯＯＤ！！（若くてびっくり！！）

88
疲れたけど、天気も良くて楽しかった。

89
前回、大和三山ロゲイニングに参加して楽しさを覚えたので、今回もフォトロゲイニング生駒2015に参加しました。

90
コースにアップダウン適度にあり、自然が豊かで楽しいコース設定でした。

91
暑かった。。

92
初めてフォトロゲイニングというものに参加しました。その土地のレアなポイントを巡ることができ、同じ奈良に住んでいても新たな発見が多く面白かったです。

93
とても楽しかったです。

94
初めてでしたが、楽しめました。わかりにくいところなどもあって、色々考えることが楽しかった

95
初めての参加でしたが、非常に面白かったです。水分が少々たりなくて、、、また参加したいと思います。

96
せんと君がゴールにいてうれしかった。

97
かなり疲れたがとても楽しかった。非常にいい運動になったと思う。ありがとうございました。

98
皆でワイワイガヤガヤ楽しかったです。ありがとうございました。

99
きつい！！楽しい！！

100
点数に謎なところもありましたが、楽しかったです(^^)/

101
みんなに励まされて頑張りました。ロゲはみんなで頑張っているところが楽しい。

102
ありがとうございました。初めてのフォトロゲイニング、楽しかったですが暑かったです。

103
山の中はコースが難しい。

104
100点やポイントを3つ取ったらボーナスポイント等あれば更にテンションあがります。楽しかったです。

105
紅茶売り切れとか少し残念。（ラッキーガーデン）　あんぱんの人はとても優しかったです。

106
普段なかなか行かない所に訪れることができて楽しかったです！！今度は答え合わせ（見つけられなかったＣＰを探しに）をするために生駒に遊びに行きます！

107
チームで協力して走れた点でとても楽しむことができた。普段は競技性のあることはしていないので新鮮だったし、終わった後の達成感も素晴らしかった！

108
予想に反して天気に恵まれ楽しい大会でした。

109
初めてのロゲだったので要領が解らない部分もありましたが、次回はもっと楽しめそうな気がします。スタッフの方々に感謝してます。

110
暑くてしんどかったが、とてもやりがいがあり楽しかった。

111
95のポイントを見つけた時は本当にうれしかった。チームで考えて行動して楽しかった。

112
疲れた。

113
初めてロゲに参加しましたが、迷ったりしながらとても楽しめました。

114
楽しかったです

115
市街地とトレイルの配分が絶妙でとても楽しめました。ケーブルカーに乗れてうれしかったです。

116
生駒で住んでいたので矢田山などよく行っていましたが、今回ロゲイニングで知らない場所に行き、新たな発見があり本当に楽しかったです。

117
市長が参加されるなど地域に根ざした大会で素晴らしいと思いました。

118
95は難しすぎた。

119
暑くてロードは苦しかったけど、楽しかったです。電車利用ＯＫにしてほしい。

120
せんと君に会えてよかったねきっと私。
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121
アップダウンばかりでしんどかった。生駒山に行けなかったのが残念。

122
道の精度が落ちている。

123
山の道がわからなかった。アップダウン激しいですね。眺めはとても良いです。

124
楽しかったです。ＣＰの近くに行くと看板があると嬉しい。

125
面白かったです！

126
今回はほとんどコンパスを使う事が無かったので、もっとコンパスを使わないといけない設定があってもいいかと思います。ありがとうございました。楽しめました、

127
とても楽しかったです！ぜひ続けて下さい。

128
信号無視される方がいてちょっと残念でした。あれほど注意を促して下さっていたのに・・・。アンパン屋さんでパンをいただきました。ありがとうございます！！

129
初めて参加しましたが、とても楽しかったです。95　うつ伏せ地蔵を見つけるのに大変苦労しましたが、見つけることができて良かったです！！

130
95 が見つけられなかった。残念。

131
毎回家族で楽しませてもらっています。来年もぜひ参加します。ありがとうございました。95いけませんでした！悔しい！！

132
坂も急でしんどかったけどすごく楽しかったです。

133
気温が高く暑かった。高低差が大きいため、コースがキツカッタが、楽しく走れました。山が多いのでトレランしている感じでした♪

134
次も期待してます！！

135
95むずかしすぎ！

136
生駒市が応援してくれているようで頑張れた！！来年も出場したい！　

137
95　⇒　殺す気か！(笑)

138
初めて参加しました。地図が読めなくてドキドキしましたが、迷いながらもポイントが見つかったときはすごくうれしかったです。

139
通りがかりの人たちもとても優しくて奈良の温かさを身にしみて感じました。山あり谷あり変化に富んだコースで楽しかったです。

140
あっという間の5時間楽しかったです。範囲が広大でＣＰ回りきれず、もう少しポイント回りたかったです。参加賞センス良かったです！

141
ロードと山の中のトレイルが同じような表記になってしまうのに、やや見づらさを感じました。

142
ロゲの地図表記が決まっているのであればやむをえませんが、ロードとトレイルとが一目で区別できるような工夫をしていただけると嬉しいです。

143
事前準備から当日の運営まで、お疲れ様でした。楽しませて頂きました。

144
フォトロゲとしては2回目で生駒は初めての参加でしたが、とても楽しかったです。

145
ギリギリまで点数を取るために、無い頭を振り絞って頑張りました。

146
運営の方々、色々とありがとうございました。またよろしくお願いします。

147
前とエリアが違って楽しめた。

148
ロゲ自体が初めてだったので、地図読みがとても楽しかったです。ぜひまた参加したいです！！

149
ロゲは3回目ですが、過去2回は地元だったので生駒の地を走れて楽しかったです。また来年も参加したいです。ありがとうございました！

150
天気も景色も良く楽しかったです。色々な生駒を知れてよかったです！

151
生駒縦走は走ったことがありましたが、矢田丘陵に行ってみたくなりました。ありがとうございました。

152
元気良し！カレー美味し！　楽しかったです。

153
暑くて死にそうでした。無事に帰って来れて良かったです。

154
95うつ伏せ地蔵の難度の高さはトンデモなかったです！！他の参加者と協力して発見できました！楽しかったです！

155
参加賞、どれもめちゃ嬉しいです。ラムネがめちゃ嬉しい！ころもち美味しい。

156
どこもめちゃ楽しくて終始笑顔でした。会う人会う人皆親切でたくさんいい思い出ができました。

157
面白い道をたくさん知ることが出来てワクワクしました。

158
山の中で迷って道の無いところに出たりして大変だったけど、特に予定の無かった誕生日を楽しく過ごせました。

159
しんどかった、もう少し地図をわかりやすくしてほしい。

160
今年もなかなかハードでした！町も山もアップダウンが多くていい練習になりました。

161
ポイントも面白いところが多かったです。

162
暑くて熱中症になりかけたので、給水場所が地図でわかるか設置が多いと嬉しいです。

163
いつも地図が正確で助かります。ケーブルカー利用が良かった。

164
ケーブルカーが楽しかった。たけひめのクッキーが美味しかった。せんとくん、おもしろかった。

165
楽しかった。

166
初めて参加して、勝手がわからず大変でした。夫婦で参加でしたので、途中旦那とケンカとかになりましたが何とか無事ゴールで着て良かったです。

167
街の中では親切に教えてくださる方もいて嬉しかったです。とても疲れましたが楽しかったです。前日のミニトレランも楽しかったです！

168
キツかったーーーーーー高低差が・・・。けど楽しかった。

169
楽しかったです。

170
暑くて大変だったけど、探しながら走るのは初めてだったので面白かった。もっといろいろ回れると良かったですが、戦略不足でした。

171
また参加したいと思います。

172
昨年に引き続いて参加させていただきました。毎年楽しませてもらってます。参加できるだけでありがたいです。

173
去年とエリアが違っていて楽しかったです。95が難しい！！どこか教えてください。

174
非常に楽しませていただきました。

175
藪にからまったり、沼にはまったりしましたが面白かったです。

176
お菓子やパンを貰えたのが嬉しかった。

177
難易度的にはちょうど良いレベルと感じました。指定ポイントを廻ったらボーナスポイント等があっても良かったのかな？と思います。

178
53から61へ行くのに藪漕ぎ大会になり、1時間以上藪の中をうろうろしてました(笑)でもすごく楽しかったです！ありがとうございました。

179
ロストしたおかげで実家のある斑鳩の方へは全然いけませんでした。

180
思った以上に暑くて、地図が難解でした。徒歩+何か使えると幅広く参加者がさらに楽しめるかも。バスとか。
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181
フォトロゲ自体が初参加でした。すごく楽しかったです！途中で足が痛くなったけど、チームでゴールしたい！という気持ちで頑張れました。

182
全然知らなかった生駒の街を少し知れたので、今度はゆっくり来たいなーと思いました。

183
山道で木漏れ日や鳥のさえずりが聞けて癒されました♪

184
ラッキーガーデンのアイスティが嬉しかったです！

185
旅ランでした。

186
歴史にふれられて、興味深かった。また後日ゆっくり回ってみたいです。

187
知らない土地を進むことが何より楽しかったです。旅ラン最高！！

188
95番は難しかったです。。。。。初Tryのbeuginer

189
急登で疲れましたが、登りきったあとは達成感がありました。生駒市をいろいろ回れて楽しかったです。

190
見つからないポイントがあり、たいへん悔しかったです。また来年参加します！みんなが多くいきそうなポイントにエイド設置してほしい。

191
雨が降らずに良かった。下見は必要と実感。

192
法隆寺付近にポイントを増やしてほしい。

193
天気予報では雨だったのが、予想外に晴れたので大変疲れた。初参加だったのでコース決めには時間不足でした。

194
全体的に、すごく面白くて楽しめた。みんなでワイワイガヤガヤ一層仲良くなれたと思います。

195
フルマラソンとは違う楽しみ方ができました。仲間とわいわいしながらのランは時間を忘れて楽しめました。

196
トイレやコンビニの場所を地図に載せてほしかった。

197
天気予報が大きく外れてとても暑かった。コンビニや自販機が意外と見つからず、水分不足になった。

198
初めての参加でドキドキ、でもみんなでワイワイ言いながら楽しかったです。

199
おもてなしがよかった。

200
あつい！！でもロゲは楽しくて好きです。生駒の地図は読むのが難しいです。

201
生駒市民ですが、知らない所がたくさんあって面白かった。次回は家族で参加したい。

202
ながかったー。

203
初めての参加でした。思った以上にハードワークでしたが、とても充実していました。

204
95を狙った以上、見つけるまでは執念に近いものがありましたが、発見したときの喜びは忘れられません。とっても楽しかったです。

205
平地でも点数がとれてよかったです。ちょっとあつかった。

206
”あんぱん”さんがとてもよくしてくれて嬉しかったです。CPが楽しいとまた参加したいなと思いますね。初参加でした！

207
塩っけのあるお菓子が嬉しかったです。元気になりました！

208
とにかく暑かったです。市街地でもアップダウンがあるのには参りました。

209
コースがキツカッタ。死ぬかと思った(笑)

210210210210
ロゲなので写真の角度とか気にしていたのですが、写真チェックでは全く気にされてなくびっくりしました。

211
2014よりCPが難しかったです。

212
制限時間内にゴールするリベンジをしに来年も参加したいです。毎年楽しい企画をありがとうございます！

213
ラッキーガーデンでアイスティがもらえて嬉しかった。たけひめでクッキーがもらえて嬉しかった。

214
紅茶ポイント、クッキーポイントがあって嬉しかった。47のCPは親子には厳しかったです。子どもを渡すのがとても怖かったです。がんばりました。

215
平地と山がバランスよく取り入れられていて楽しかったです。

216
平地あり、坂（山）ありで、走りがい（歩きがい？）がありました。

217
とても楽しかったです♪

218218218218
ロゲは走力のある人、土地勘がある人が強いのが否めないですね。写真のチェックがいい加減だったのが気になりました。

219
でも楽しかったです。また来年も参加したいです。

220 昨年から南に移り、全て新しいところを廻らせていただきました。とても面白く、難しかったです。

221 小学校の修学旅行以来の法隆寺に行けたのは良かったです。

222 生駒はロゲイニングのエリアとして非常にバランスが取れていると思います。

223 山のエリアが適度にあり、非常に作戦が難しいです。
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1
初めてのフォトロゲで地図の読取に手間取りました、

2
初めての参加でしたが、みんなと協力してＣＰを巡るのが楽しかったです。

3
坂道が多くてつらかったですが、パン屋さんのエイド、クッキーのエイドあったりで良かったです。

4
初めての参加でしたが、景色のいいポイントも多く、ウォーキングで回れたので無理なく楽しめました。

5
予想以上に晴天で辛かったですが、皆で仲良く歩けたので楽しかったです。

6
地元にいながら知らない所も多く、良い経験になりました！スタッフの方々お疲れ様でした！！

7
生駒に住んでいますが、知らない所も多く生駒を再発見！楽しめました。

8
山登り大変でしたけど楽しかった。

9
今回初めて参加しました。みんなで目的の場所を目指して行くことが日頃ないので、とても楽しかったです。

10
今回3時間の部に参加、初めてのフォトロゲイニングでしたが知らない街をＣＰをもとに探訪する楽しさがあり、次は5時間に参加してみたいと思いました、

11
ＣＰで協力されているお店のサービスがとてもありがたかったです。

12
updownがこんなに辛いものかと・・・・ガクッ。

13
普段歩かないので大変疲れました(笑)

14
途中、他の参加者の方と声を掛けあったり、写真を撮り合ったりしたのも楽しかった。

15
ラッキーガーデンさんの冷たい紅茶が美味しくて、ありがたかった。

16
前回は小学3年生だった長男と２人で参加しましたが、今回は５歳の次男も連れて家族４人で参加しました、普段はインドアな家族なので

17
３時間も歩けるか心配でしたが、何とか歩きとおせて良かったです。来年はもう少し余裕ができるかなぁ。

18
ＣＰに向かうのに迷わなければ結構回れるもんだと思いました。

19
普段散歩で行っている所がたくさんＣＰとしてあったので嬉しかったです。

20
今回初めて参加しました、とても楽しい体験ができました。ゴールにテープがあったらいいなと思いました。

21
非常に楽しい体験でした。都市や町でのランニングは、観光の要素が多分にあると思うので良い企画だなと感じました。

22
ゴールの時計の横にせんとくんがいたら盛り上がるかも。ゴールの演出があると良いなと思いました。

23
上級者も初心者も一緒に楽しめて良いと思いました。普段は足を踏み入れないようなところも行けて、また行きたいお店もできました。

24
走るだけじゃない宝探し要素も楽しめてＧＯＯＤでした！

25
95 うつ伏せ地蔵・・・見つけられず。。

26
手作り感あっていい！！また来年もよろしく！

27
ケーブルの本数少なすぎ。

28
肉離れが痛い！！

29
子どもが歩かなくて、抱っこして疲れました(笑)長男ともう一度参加したい。　スタッフの皆さん本当にお疲れさま、どんどん素敵なイベントに成長して嬉しいです。

30
95がわからなかったけど、山道楽しい。命の危機を感じた。

31
序盤は調子が良かったのですが、終盤で足が動かなくなって残念です。受験生として、良い気分転換になりました。ありがとうございます！

32
一部立ち入り禁止エリアや獣道があり、地図上に道があるのに行けない部分があった。萎えるので書かないでほしい。

33
今年は暑かったです。参加賞のラムネ嬉しいです！

34
レインボーラムネ最高！楽しくいい運動が出来ました。

35
3時間は長いと思っていましたが、意外と早く終わってしまいました。とっても楽しかったです。フォトロゲまたやりたいです。

36
初めてで、予想していた通り楽しかった。疲れたけど、もっといっぱいまわりたいと思った。

37
とても楽しかったです！！ありがとうございました。

38
写真を撮っていく場所がいろいろあって、予想していた以上に生駒の地を見て楽しむことができました。チームでやるっていうのがまた良かったです。

39
毎年楽しい企画ありがとうございます。生駒の住民ですが、知らない生駒を発見！！できて楽しいです。

40
地図も写真も見やすく良かったと思います。

41
初めての参加で、とても楽しかったです。名古屋から来たので、知らない土地を走るのは良いものですね。フォトロゲイニングにまた参加したいと思います。

42
街の方々全員がやさしく話しかけてくれました。とても気持ちよく走ることができました。

43
もう少し計画をきちんと立案し、次回は臨みたい。今回は回るコースを間違えた。。

44
奈良に住んでいながら知らない所が多かった。

45
55から95・50を狙って失敗した。。でも、仲間と相談してレースが出来て楽しかった。

46
今回はＣＰの間隔が広くてポイント順の調整が難しく、難易度高かったがそれがまた面白かった。

47
坂が多く大変でしたが面白かったです。山の方の道で、地図にはあるがなくなっている道があり、迷いやすかったです。

48
毎年いいポイントで楽しませてもらっています。ただ、走力が無くいつもこの坂にやられています。今年は上位ねらっていたのですが、ダメかな？

49
初めて感想出来てうれしかった。

50
来年は5時間の部で参加したいです！

51
坂がたくさんあり、ハードでしたが大変楽しかったです！来年も参加したいと思います。

52
生駒の坂はキツかった。

53
普段、仕事や家事に追われてなかなか運動できないので登ったり走ったり汗をいっぱいかいて楽しかったです。また参加したいです。

54
最高！！

55
ＣＰの設定がおもしろい。楽しんでまわることができた！！

56
楽しかった！

57
想像以上にＣＰの間隔が広く、坂も多かったので非常に運動になりました。酒蔵でのお店の方との交流がとても印象的で楽しく温かい時間となりました。

58
様々な楽しみ方が詰まった良いイベントと思いました。
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59
想像していた以上に面白かったです。

60
想像していた以上にＵＰＤＯＷＮがあり、想像以上に広範囲で、でもとっても楽しかったです。

61
また出場したいと思いましたし、家族で参加するのもいいなぁ。と思いました。

62 地域の商店等ともっとからめられるとわくわくが広がるかな？と思いました。GOAL近くに菊司醸造はＮＩＣＥですね！お土産どっちゃり買いました～♪

63 初めての参加でしたが、楽しく過ごせました！自分はスポーツ的な側面よりも観光的な意味合いで良かったです。知らない街を知る時の良いツールだと思います。

64 大会を通じて、チーム内のメンバーが仲良くなれるという発見がありました！

65 普通に走るだけでなく、写真を撮る目的意識があり、予想以上に楽しかったです。

66 普通の場所がＣＰとなるのが面白かったです。山中のハードなＣＰの方が案外意欲がわくかもしれませんね。来てよかったです。

67 来年も参加したいと思います！

68 天候も良く、非常に良かったです。また参加したいです。

69 ３時間にはエリアが広すぎる。

70 飲食サービスのポイントがもっとあればより楽しいのでは。

71 初めて来た土地なのに、フォトロゲのお陰で楽しく知れた！

72 参加したおかげで、生駒市に親近感を感じられるようになった。


